

Karutan Blora Berikan Pengarahan Khusus: Warga Binaan Dibekali Persiapan Matang Menghadapi Bulan Ramadhan

Dheny Window - BLORA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 9, 2024 - 21:56



Karutan Blora Berikan Pengarahan Kepada Warga Binaan

Blora - Kepala Rutan Kelas IIB Blora, Budi Hardiono, memimpin kegiatan pengarahan kepada Warga Binaan Pemasarakatan Rutan Blora dalam rangka persiapan menyambut Bulan Ramadhan, Sabtu (09/02/2024). Dalam kegiatan tersebut, Budi didampingi oleh sejumlah petugas penjagaan, termasuk Ka.KPR

Blora, Kasubsi Yantah, dan Kasubsi Pengelolaan Rutan Blora. Total 197 warga binaan Rutan Blora turut serta dalam kegiatan ini, menunjukkan antusiasme dan keterlibatan mereka dalam persiapan menyambut bulan suci Ramadhan.

Dalam pengarahannya, Budi Hardiono menyampaikan beberapa ketentuan yang akan berlaku selama Bulan Ramadhan kepada para warga binaan. Salah satunya adalah jadwal layanan kunjungan dan penitipan barang yang telah ditetapkan. "Layanan kunjungan dilaksanakan pada hari Senin hingga Kamis dari pukul 09.00 hingga 11.30 WIB, sedangkan layanan penitipan barang diluar kunjungan tersedia setiap hari mulai pukul 15.00 hingga 17.00 WIB," jelas Budi.



Selain itu, Budi juga menjelaskan mengenai jadwal pelaksanaan sholat tarawih dan tadarus bagi para warga binaan. "Pelaksanaan sholat tarawih akan dilakukan secara bergantian antar blok setiap harinya, dengan pengecualian bagi blok wanita yang akan melaksanakan sholat tarawih setiap hari. Sementara itu, tadarus dilaksanakan setelah sholat tarawih dan diikuti oleh delapan warga binaan yang telah mengikuti sidang TPP," tambahnya.

Dalam pengarahannya, Budi Hardiono juga menekankan pentingnya toleransi dan saling menghargai antarwarga binaan, terutama dalam mendukung mereka yang menjalankan ibadah puasa. "Seperti yang diungkapkan Nabi Muhammad SAW, 'Toleransi adalah pilar penting dalam membangun masyarakat yang harmonis.' Mari kita bersama-sama menjaga suasana damai dan menghargai perbedaan, sehingga Bulan Ramadhan di Rutan Kelas IIB Blora akan menjadi momen yang lebih berarti bagi kita semua," ujarnya.



Kegiatan pengarahan ini berjalan dengan lancar, aman, dan terkendali, memberikan persiapan yang baik bagi seluruh warga binaan Rutan Blora menyambut Bulan Ramadhan. Hal ini juga mencerminkan komitmen pihak Rutan dalam memberikan pelayanan yang baik dan memperhatikan kebutuhan spiritual para warga binaan selama menjalani masa hukuman.

Diharapkan dengan adanya pengarahan ini, para warga binaan dapat menghayati dan menjalani ibadah puasa serta ibadah lainnya dengan khushyuk dan penuh keberkahan. Dengan demikian, Bulan Ramadhan di Rutan Kelas IIB Blora akan menjadi momen yang penuh makna dan berkah bagi seluruh komunitas tersebut.